
Трагедия в Глинке 

 

   

  

                  Сильный ветер, бушевавший в городе и районе субботним вечером, принёс 
немало бед режевлянам. До сих пор на обочинах дорог можно наблюдать обломленные 
ветки деревьев. Некоторые жители города всё ещё со страхом вспоминают разгул стихии. 
                  - Я долго стояла и смотрела в субботу, как на ветру, будто бумажные, 
трепыхались огромные листы железа на крыше нашего 5-этажного дома. Если подобное 
повторится за лето не раз, это железо точно оторвёт и унесёт в неизвестном направлении 
(хорошо, если при этом никто не пострадает), - делится впечатлениями А. Клевакина. 
                  К сожалению, без жертв нынче не обошлось: в с. Глинском поваленное ветром 
дерево придавило 6-летнюю девочку. Ребёнок просто проезжал мимо на велосипеде… От 
полученных ран девочка скончалась в машине «скорой помощи». Сейчас можно, конечно, 
искать виноватых в произошедшем, но факт остаётся фактом: маленькая жизнь 
оборвалась, и ничего уже не изменить. Остаётся лишь выразить соболезнование всем 
родным и близким малышки… 
                  Рухнувший тополь на перекрёстке вблизи дома №52 по ул. Красноармейской 
(на фото) перегородил движение машин, но, к счастью, никто при этом не пострадал. 
Меньше повезло владельцу автомобиля ВАЗ-2108 – его машину повредила упавшая ветка 
тополя. Ещё один инцидент произошёл во дворе службы МЧС (там сорванный ветром с 
крыши шифер также упал на машину). Подобных примеров режевляне могут привести 
немало. Добавил ветер работы и энергетикам: в городе были зарегистрированы два 
серьёзных порыва линий электропередач в районе 6 участка. В с. Глинском почти на 12 
часов было прекращено энергоснабжение, пока специалисты Артёмовских электросетей 
Режевского района не устранили аварию. 
                  В свете произошедших событий вновь встаёт вопрос обрезки тополей. Полагаю, 
читатели согласятся со мной, что эта работа коммунальщиками ведётся из рук вон плохо. 
Что интересно, безжалостно вырубаются акация, рябина и другие деревья, в целом не 
представляющие опасности, зато тополя подрезаются и вырубаются, похоже, только на 
центральных улицах города. Как пример, уже года три жители дома №25/1 по ул. 
М.Горького обрывают телефоны коммунальных служб с просьбой срезать тополь возле 
третьего подъезда. По высоте он сравнялся с 5 этажом, но при этом давно высох. Похоже, 
что век этого дерева закончится лишь с очередным ураганом. 
                  Впрочем, обрезка деревьев по городу уже началась. Вот только если вестись 
она будет теми же темпами, что и уборка улиц, произошедшая в Глинке трагедия 
окажется не последней в этом году. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

Защитим детей 
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                  Президент России в 2010 году объявил общенациональную информационную 
кампанию по противодействию жестокому обращению с детьми. По данной проблеме 
организован «Телефон доверия» (с 8 до 13 час. и с 14 до 17 час.): 
                  3-51-25 – управление социальной защиты населения по Режевскому району; 
                  3-39-39 – социально-реабилитационный центр для несовершеннолетних 
«Подснежник». 
                  Если у вас есть проблемы, мы ждём вашего звонка и постараемся вам помочь. 
Управление социальной защиты населения. 

Раскололи крепкий орешек 

 
                  Немало напряжённых моментов пережили болельщики ФК «Реж» на субботнем 
матче против команды «Старт» из г. Арти, прошедшем на стадионе «Металлург» в рамках 
первенства области.  
                  Счёт открыли гости, чем дали понять, что настрой на игру у них очень 
серьёзный. Однако ещё до окончания первого тайма точность Алексея Мануйлова 
уравняла счёт. Но гости не спешили сдаваться, и через некоторое время вновь вышли 
вперёд. Немалых усилий стоило нашей команде довести результат до победного, но они 
это всё-таки сделали. Последовательные голы Владимира Лоптева, Николая Болдинова и 
Вячеслава Ульянова не дали гостям шансов оклематься. В итоге 4:2, и Реж движется 
дальше, заполучив заслуженные 3 очка. По словам главного тренера ФК «Реж» В. 
Рукавишникова, команда «Старт» - не из робкого десятка. По количеству опасных 
моментов она не уступала нашей, и у неё были все шансы нас обыграть, лишь за счёт 
бойцовского характера наша команда победила в этом матче. 
Арина АГАПОВА. 

И вновь к вопросу о долгах… 

 
                  15 мая в газете «Режевская весть» была опубликована статья «Горячую воду 
отключили за долги». Для того, чтобы внести ясность в ситуацию и расставить все точки 
на «i», хочу прокомментировать существующее положение вещей. 
                  13 мая ЗАО «Уралсевергаз» произвело отключение газа на котельной «Гавань», 
следствием чего стало прекращение подачи горячей воды в микрорайон со стороны ООО 
«Тепло». 
                  ООО «Тепло» арендует имущество котельной и ведёт свою производственную 
деятельность с 1 декабря 2009 года. Наше предприятие производит тепловую энергию и 
горячую воду. Выработанную продукцию ООО «Тепло» поставляет в сети, которые 
арендует у муниципалитета ООО «ТСК-Реж» (в декабре 2009 г. – «ТСК-Ревда»). Данная 
теплоснабжающая организация в свою очередь перепродаёт тепловую энергию 
управляющим компаниям и ТСЖ. Основными потребителями этих услуг являются жители 
микрорайона Гавань и расположенные в нём объекты соцкультбыта. 
                  С 1 декабря 2009 г. по 1 мая 2010 г. населению было начислено с учётом 
перерасчётов: за отопление – 28802000 руб., за ГВС – 6179000 руб. Оплачено жителями, 
соответственно: за отопление – 21040000 руб., за горяую воду – 4410000 руб. Всего – 
25450000 руб. (неплатежи составили 9,531 млн. руб.). 
                  Эти средства поступили в управляющую компанию «Гавань», которая 
перечислила на счета ООО «ТСК-Ревда» 8285000 руб., в адрес ООО «ТСК-Реж» – 
12381000 руб. Теплоснабжающие компании должны были перечислить эти денежные 



средства производителю, то есть ООО «Тепло», оставив у себя порядка 5% за 
транспортировку. Но этого не произошло. Из всей суммы был лишь произведён 
взаимозачёт с ООО «ТСК-Ревда» на 5846000 руб. В остальном – сплошные долги. 
                  Так, по состоянию на 1 мая 2010 г. ООО «ТСК-Ревда» задолжало ООО «Тепло» 
338 тыс. руб., а долг ООО «ТСК-Реж» составил 19312000 руб. Соответственно, ООО 
«Тепло», не получившее свои деньги, задолжало поставщикам газа и электроэнергии (за 
газ – 8841000 руб., за электричество – 1048000 руб.). 
                  Путём несложных математических расчётов приходим к выводу: если бы ТСК 
рассчитались с ООО «Тепло» за произведённую продукцию, то долгов за газ и 
электроэнергию не было бы, соответственно, удалось бы избежать и отключения горячего 
водоснабжения в микрорайоне Гавань. Таким образом, считаю прямыми виновниками 
отключения ГВС директора ООО «ТСК-Реж» В. В. Дайбова и технического директора 
того же предприятия В. А. Никулина, которые не желают платить по счетам и длительное 
время пользуются чужими деньгами. 
                  Кроме этого, имеются долги перед ООО «Тепло» и у других потребителей. В 
частности, такие бюджетные организации, как МУЗ «ЦРБ» и школа №10, задолжали 
1127000 руб. и 181000 руб. соответственно. Непонятна в этой ситуации позиция 
администрации РГО, со стороны которой не предпринимается никаких мер по 
урегулированию вопроса с долгами бюджетников. 
                  В свою очередь хочу заверить жителей, что, как только ООО «Тепло» 
урегулирует взаимоотношения с ЗАО «Уралсевергаз» в соответствии с договором 34-
1821/10 от 01.01.2010 г., подача горячей воды будет возобновлена. Пока же на котельной 
ведутся плановые ремонтно-восстановительные работы. 
А. КОРОЛЁВ, 
директор ООО «Тепло». 

Берегите лес! 

 

   

  

                  Тот, кто ходил по лесным тропам, отдыхал на берегах рек и водоёмов, знает: 
природа, окружающая нас, достойна восхищения. Леса всегда были источником 
вдохновения. Творения великих, вошедшие в сокровишницу мировой культуры, навеяны 
шумом дубрав, щемящей душу белизной берёзовых перелесков, стройностью и светом 
сосновых боров. 
                  Лес – место отдыха, источник здоровья, бодрости, радости жизни. К 
сожалению, в последние годы от небрежного обращения с огнём участились пожары в 
лесу. Лесной пожар – страшное бедствие. Огонь уничтожает деревья, зверей, птиц. Борьба 
с лесными пожарами требует огромных усилий, денежных средств, а иногда 
сопровождается и человеческими жертвами. 
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                  Картины горельников вызывают чувство великого народного бедствия. 
Виновник пожара не способен вызвать иного чувства, чем чувства презрения. 
                  Если ты отдыхаешь в лесу, идёшь по лесной тропе с рюкзаком за плечами или с 
лукошком, помни: огонь коварен и беспощаден! 
                  Берегите лес! 
                  Запрещено разводить костры в лесу, сжигать сухую траву. Брошенный окурок, 
непогашенная спичка, искра из глушителя автомобиля, трактора могут вызвать пожар в 
лесу! 
Г. СУХОВ, 
зам. главы администрации РГО, 
председатель комиссии по ЧС и обеспечению ПБ. 

У каждой посевной – свои особенности 

 
                  Как и во многих сельхозпредприятиях, в КФХ Л. Ерёменко весенние полевые 
работы ведутся в основном на старой, рассыпающейся технике. Но ГСМ в достатке, и 
семена тщательно подработаны и протравлены. 
                  Земледельцы хозяйства этой весной пересмотрели структуру посевов, исходя из 
целесообразности. Уменьшили площади под пшеницей, поскольку с прошлого года 
осталось нереализованное зерно. Больше внимания уделили однолеткам, они будут 
размещены на 200 гектарах. Добавочно на поля с ячменём будет посеян козлятник, 
обработанный биобактериями для лучшего роста. Впервые посеяли на 40 гектарах горох. 
Всё это послужит укреплению кормовой базы животноводства. 
                  Погода, как всегда, непредсказуема и вносит свои коррективы в рабочие планы 
земледельцев. Озимая пшеница, которая имеет свои преимущества перед яровой, не на 
всех участках выдержала январские суровые морозы. А в мае вдруг наступила июльская 
жара, почва стремительно сохнет, поэтому механизаторы ведут повторное боронование 
полей, обязательное прикатывание посевов. 
                  Корокие сроки отведены под весенний сев. В две смены работают 
механизаторы. Обеды и ужины им привозят в поле. 
                  Высокопроизводительные новые сеялки «Мистраль» и «Master Drill» освоили 
А. Томилов и Г. Шатов. Кроме этих технических новинок, к работе подготовлены четыре 
старые сеялки. Д. Вершинин, Р. Епифанов, Н. Шкляев и другие механизаторы, занятые на 
севе, обеспечивают высокий темп: несмотря на то, что хозяйство испытывает недостаток 
рабочих рук, от средних районных показателей не отстают. По последним данным, в КФХ 
Л. Ерёменко план ярового сева выполнен на 45%. 
Людмила НИКОНОВА. 

Как живёшь, страна? 

 
Россия 
                  Премьер-министр России В. Путин взялся за одну из главных бед страны. 
Премьер выступил на совещании по вопросам финансирования строительства, ремонта и 
содержания автомобильных дорог в РФ. В. Путин резко раскритиковал ситуацию в 
отрасли. Он считает существующие сметы на дорожное строительство «явно раздутыми». 
Глава правительства подчеркнул, что до сих пор не решена проблема экономической 
обоснованности и качества дорожного строительства, при этом срок службы уже 
построенных дорог «не выдерживает никакой критики». По итогам совещания премьер 
объявил, что правительство приняло решение о создании бюджетного фонда по 
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строительству и ремонту дорог по типу инвестфонда. В нём будут аккумулироваться 
минимальные средства для строительства и поддержания в нормальном состоянии 
дорожной сети страны. Такое же право будет предоставлено и субъектам РФ. 
                  Депутаты Госдумы приняли в первом чтении законопроект об установлении 
запрета на управление транспортным средством лицом, употребившим спиртные напитки. 
Из КоАП РФ исключат норму, которая допускает возможность управления транспортным 
средством водителем при наличии в его организме абсолютного этилового спирта в 
концентрации не более 0,3 г на 1 л крови или до 0,15 мг на 1 л выдыхаемого воздуха. 
Соответствующие поправки вносятся в ст. 19 закона «О безопасности дорожного 
движения» и ст. 27.12 Кодекса РФ об административных правонарушениях. 
                  С 2011 года стоимость полисов автогражданской ответственности (ОСАГО) 
увеличится более чем на треть. Министерство финансов подготовило поправки, согласно 
которым выплаты по ОСАГО за ущерб жизни и здоровью должны повыситься более чем в 
три раза — с 160 тысяч, допустимых сейчас, до 500 тысяч рублей. Министерство также 
предлагает изменить порядок выплат по ущербу жизни и здоровью, разделив их на 
несколько этапов. По новой схеме сначала можно будет получить от страховщика ОСАГО 
аванс, размер которого может составить от 50 до 100 тысяч рублей, а потом оставшуюся 
сумму. 
                  По прогнозам Центробанка, к декабрю 2010 года - середине 2011 года 
бумажные десятирублевки будут вытеснены монетами такого же номинала. 10-рублевая 
монета уже пользуется в России устойчивым спросом и найдет свою нишу. Напомним, 
монету номиналом 10 рублей, изготовленную из стали с гальванопокрытием сплава меди 
жёлтого цвета, Центробанк РФ выпустил в обращение 1 октября 2009 года.  

Область 
                  Свердловского губернатора обязали ежегодно отчитываться перед депутатами о 
своей работе и работе Правительства. Поправки в региональный Устав приняты 
Областной думой. 
                  Губернатор Свердловской области А. Мишарин провёл заседание Совета 
общественной безопасности на тему: «О пресечении незаконной деятельности по 
организации и проведению азартных игр на территории Свердловской области». 
Губернатор призывал муниципалитеты помогать бороться с азартными играми. 
                  В Екатеринбурге с 1 по 3 июня в рамках празднования 60-летия 
Международного дня защиты детей в выставочном центре «ИнЭкспо» (ул. Громова, 145) 
при официальной поддержке правительства Свердловской области состоится 
межрегиональная выставка-ярмарка «Территория детства». Выставка призвана стать 
эффективной площадкой для диалога и сотрудничества, обмена опытом. В экспозиции   
будет представлен широкий спектр товаров и услуг для детей и родителей, организованы 
консультации специалистов. В дни работы выставки пройдут благотворительные акции, 
творческие конкурсы, театрализованные представления, показ моделей детской одежды. 
Будут организованы игровые программы, аттракционы, развлечения. Кроме свердловских 
организаций, заявки на участие поданы из Москвы, Татарстана, Челябинской области и 
других регионов. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

Первые шаги: успехи и проблемы 

 
Подведение итогов 
                  Среди большого числа предпринимателей, с которыми работает Фонд 
поддержки малого предпринимательства, есть группа, к которой его сотрудники 
проявляют особый интерес. Это те, кто прошёл этапы тренингов по областному проекту 



«Начни своё дело». Некоторые из них – 12 человек – выиграли гранты на развитие своего 
бизнеса и уже осваивают эти средства. Другие не делали заявки на гранты, или заявки не 
были удовлетворены, тем не менее тренинги заставили их поверить в свои силы, и они 
также занялись предпринимательством. 
                  Группу участников проекта пригласил в бизнес-центр директор Фонда 
поддержки малого предпринимательства В. Кураев. Его цель – в доверительной беседе за 
«круглым столом» получить объективную оценку: насколько обучение в проекте полезно 
для начинающих предпринимателей; какие трудности встречает тот, кто открывает своё 
дело, есть ли на его пути административные барьеры; что следует скорректировать в 
отношениях с административными органами, а может быть, нужна коррекция и самого 
проекта. 

Знания, нужные всем 
                  Первой о себе рассказывает Людмила Крылова. Она занимается производством 
печатной продукции. О тренинге – самого высокого мнения: 
                  - Досадно, что этому не учат всех, - говорит она. – Такая учёба нужна людям 
любого возраста, профессии, любого уровня образования. На тренингах дают то, что 
необходимо человеку не только в работе, но и в других сферах жизни. 
                  Л. Крылова считает, что следует усилить ту часть тренинга, где речь идёт об 
экономике, о налогообложении – жизненно важных для предпринимателя темах. Кстати, 
почти каждый участник беседы высказал ту же мысль. 

Двигаться дальше 
                  Так совпало, что открытие ателье «Фасон» и первое занятие на тренинге 
«Начни своё дело» состоялись в один день. Почему Людмила Носкова, хозяйка ателье, 
уже начавшая предпринимательскую деятельность, пошла на тренинги? Потому что, по её 
словам, «чувствовала себя в предпринимательстве слепым котёнком». Была цель 
подучиться. И она настолько преуспела, что к концу занятий появилась уверенность: она 
может претендовать на грант. Действительно, ей удалось получить деньги на новое 
оборудование. 
                  - Не представляю, как бы сейчас работала на старых машинах, - говорит 
Людмила. 
                  Новое оборудование подталкивает к новым идеям, хочется расширить 
производство, тем более, что и уровень квалификации мастеров ателье привлекает 
клиентов. Недаром ведь этому ателье поручили одеть участниц конкурса красоты «Мисс 
Реж-2010». А скоро пойдут заказы от выпускниц школ… Хорошо бы устроиться 
просторнее, теснота мешает развиваться. Но пока это нереально: аренда помещений 
повсюду дорогая. 
                  Методом мозгового штурма коллеги находят решение: 
                  - Попробуйте привлекать надомниц! 

Рук не опускать! 
                  От чего зависит успех или неуспех в торговле? У Аксаны Коньковой бизнес 
начался трудно. По её мнению, причиной тому – недостаточный стартовый капитал, 
который ей удалось собрать (грант она не получила). Слишком высокая арендная плата не 
позволила ей разместить свою торговую точку на бойком месте. Приемлемую цену за 
аренду нашла в крупном магазине, чьё основное направление – продовольственные 
товары. А в отведённый ей отдалённый закуток покупатель не идёт – даже не 
догадывается, что там есть ещё торговая точка. Аксана закупила ассортимент на 
межсезонье, и осталось много нераспроданного товара. Есть надежда, что осенью всё 
разойдётся, но где взять средства на летний ассортимент? 
                  И снова на помощь приходят коллеги: 



                  - Выход есть: надо делать большие скидки, продавать ниже себестоимости, 
чтобы выручить деньги и ассортимент всё же обновить. Надо думать, лавировать, 
действовать, но сохранить бизнес! 

Есть понимание и помощь 
                  К удовлетворению начинающих, процедура регистрации индивидуальных 
предпринимателей проходила гладко. Никто не отметил и фактов давления со стороны 
контролирующих органов. 
                  - Меня приятно удивило понимание со стороны СЭС, пожарных, охранной 
организации, - рассказывает Людмила Лещёва, которая открыла SPA-салон «Афродита». 
                  Экономя средства, она своими руками делала ремонт в помещении своего 
будущего SPA-салона, где требовалось капитальное обновление. Но как ни экономь, а 
деньги стремительно тают из-за непредвиденных расходов: деньги требуются то на курсы 
по охране труда, то на услуги юриста, то на статуправление. 
                  Как только переступаешь порог банка, чтобы получить грант, – платишь 
крупную сумму за открытие счёта. И каждое движение банка – надо ли завести чековую 
книжку, снять или перечислить на счёт деньги – влечёт расходы, не предусмотренные 
бизнес-планом. Поэтому салон открылся позже, чем намечалось. 

На волне оптимизма 
                  О своём опыте участия в проекте рассказала Татьяна Вайсгаар, открывшая на 
средства гранта салон аквариумных рыбок «Ундина». Качественное экономическое 
образование у неё уже имелось, но тренинг оказался необходим и ей: 
                  - Получаешь уверенность, когда группа людей поддерживает друг друга и 
тренеры убеждают: «Всё у вас получится». Заряжаешься оптимизмом. 
                  Новая для Режа услуга уже приносит прибыль, и Татьяна имеет возможность 
нанять двух помощников. Только найти подходящих непросто: надо, чтобы они и по 
аквариумистике всё знали, и торговать умели, и владели компьютерной программой. 

Снять шоры, смотреть шире 
                  Светлана Чистякова, предприниматель из Липовки, несколько лет назад 
окончила техникум. Все её ранее полученные знания и опыт тренеры программы словно 
перетряхнули и расставили в нужном порядке – так она передала свои впечатления о 
тренингах. Сейчас Светлана открывает точку общественного питания в Липовке. Грант не 
получила, но выручил Фонд поддержки малого предпринимательства, предоставивший 
кредит. А вот в банке тем, кому под бbзнес-проект грант не дали, кредит тоже не дают в 
течение года. Это не на пользу развити. малого бизнеса. 
                  Помещение, которое пустовало многие годы, Светлане пришлось оформлять 
через конкурс, хоть оно никому не было нужно. А это снова лишнее время, хлопоты по 
сбору бумаг. Этим дело не кончилось, появились новые проволочки. Начало работы снова 
и снова отодвигалось на неопределённый срок. Тогда Светлана пошла на крупный 
разговор с липовскими чиновниками: дескать, «меня учили, мне фонд доверил деньги, 
чтобы я работала, а не ходила туда-сюда по инстанциям. В конце концов придётся мне 
писать объяснительную, отчего я несостоятельной оказалась, и прокурор, конечно, 
заинтересуется таким неэффективным использованием бюджетных денег». 
                  - Не пиши объяснительную, начинай работать, - сказали ей, видно, не 
обрадовавшись перспективе разбирательства. 
                  - Об этом мы говорили на тренингах, - напомнил В. Кураев, - о необходимости 
уметь снять шоры, взглянуть шире, суметь отодвинуть в сторону свою деликатность и 
добиваться своей цели. Она сделала это. 



Наше благополучие – в наших руках 
                  Александр Владыкин занимается заточкой ножей, ножниц, ремонтом обуви. Он 
жалеет о том, что потеряно лет двадцать. Ещё тогда он мог бы стать индивидуальным 
предпринимателем: и мастерство было, и необходимое оборудование. Но посвятить себя 
предпринимательству не давала мысль, что в одиночку не справиться с чиновничьими 
поборами и препонами. Теперь видит, что он не один такой и вообще в этом деле найдёт 
скорее помощь, чем помехи. 
                  Несколько лет назад, когда понял, что рост тарифов на коммунальные услуги не 
прекратится, он поменял квартиру на большой дом, и очень кстати: теперь при доме у 
него есть и мастерская, где работают с сыном и ещё одним родственником. 
                  - Всё наше благополучие теперь зависит от нас самих, и меня это устраивает, - 
говорит Александр. 

На перепутье 
                  Олег Миргасимов сейчас как раз на перепутье, как когда-то Александр 
Владыкин. Он и хочет открыть своё дело, и что-то мешает решиться на это. А дело такое: 
скупка и продажа радиодеталей. В Реже им никто не занимается, люди не знают, куда деть 
свои отслужившие телевизоры и приёмники. В Екатеринбурге бизнес востребован, но как 
он пойдёт в Реже? 
                  - Иногда мы боимся того, чего и нет, - замечает В. Кураев. 
                  - Надо перестать колебаться и скорее открывать дело, - советуют Олегу 
собеседники. 
                  - Я тоже к этому мнению прихожу, - говорит Олег. 

Лучшая опора – знания и опыт 
                  Анжела Плотникова внезапно решила перепрофилировать свой бизнес и 
заняться совершенно незнакомым для неё делом – шиномонтажом. Она ищет, у кого бы 
перенять опыт. Коллеги взвешивают все «за» и «против»: есть ли достаточный спрос на 
услугу, какова конкуренция в этом секторе рынка. Перевешивает всё главный довод: 
                  - Предприниматель должен заниматься тем, что знает и умеет. Должно быть 
что-то, на что можно опереться. Надёжнее всего – свой опыт. 

Конкуренция 
                  Новый импульс получила на тренингах Наталья Фуфачева. В её секторе рынка 
стало так много конкурентов, что порой опускались руки: на каждом шагу торгуют 
цветами. В состоянии уныния пришла она на тренинг. Но уже после первого этапа 
решила: нет, буду биться за своё дело, не брошу его, что-нибудь придумаю. Сейчас она 
открыла вторую точку, что значительно упрочило бизнес. 
                  Не только низкими ценами можно привлечь клиента. На встрече в бизнес-
центре Наталья получила и другие советы, например, по организации рекламы. 

Эти встречи дают новые силы 
                  Разговор для всех оказался полезным. 
                  - Хорошо, что вы придумали такие встречи за «круглым столом», - сказала 
организаторам Татьяна Белова, хозяйка детского развлекательного центра «Чудо-остров», 
который недавно открыт и уже становится популярным. – Эти встречи – и дружеское 
общение, и психологическая подпитка, которая даёт новые силы, и возможность получить 
что-то из опыта других. 
                  Она предложила разработать тематическую программу встреч. 
                  На этот раз в разговоре затрагивалась тема взаимоотношений с арендаторами, 
которые диктуют свои, порой неприемлемые, условия. Решили, что следует по спорным 
вопросам обращаться к юристам за консультацией. 



                  Рассказали предприниматели, что порой сотрудники налоговой службы не 
хотят давать необходимые пояснения. Артёмовские электросети подолгу не выполняют 
заявки предпринимателей. 
                  Короче говоря, условия становления молодой когорты предпринимателей, их 
настроения и перспективы выявились отчётливо. 
                  - Мы вас будем собирать и впредь, чтобы знать о ваших проблемах, - сказал, 
подводя итог, Валентин Геннадьевич Кураев. – И будем помогать решать задачи, которые 
перед вами стоят. О своём бизнесе вы узнаете всё только через год, когда пройдёте циклы 
сезонности, отчётности. Если есть трудности – не расстраивайтесь. Ставьте проблемы в 
ранг задач, которые надо решать. И у вас всё получится. 
Людмила НИКОНОВА. 
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